

En el día de hoy, 22 de noviembre de 2014, participando del Primer Congreso Departamental de Canelones, niños y niñas expresamos nuestras ideas sobre los derechos a participar, opinar y ser escuchados.

Como niños y niñas decimos que todos y todas tenemos derecho a formar parte de grupos donde podamos expresar libremente nuestras diferentes opiniones. Cada uno de nosotros debe ser capaz y tener la oportunidad de dar nuestra palabra, decir lo que sentimos y que se nos escuche.

Creemos que se nos debe pedir una opinión ya que es una manera de expresarnos, al igual que a través del juego y ratos de grupo compartidos.

Tenemos el derecho a integrarnos entre nosotros mismos y con toda nuestra comunidad, al igual que participar de asambleas y reuniones en los Municipios de niños y niñas.

Queremos dejar el mensaje de que nuestras palabras, opiniones y pensamientos son las fuentes más importantes para la construcción y formación de nuestra identidad, recordando que:

UN PUZZLE NO SE COMPLETA CON PIEZAS IGUALES...

Muchas gracias.